

Ferrocarril que unirá Azerbaiyán y Turquía comenzará a funcionar



La Habana, 23 oct (RHC) El ministro de Transporte de Turquía, Ahmet Arslan, anunció hoy la inmediata puesta en funcionamiento de la vía férrea que unirá las capitales de Azerbaiyán y Georgia con la ciudad turca de Kars, en el noreste del país.

Comenzará el 30 de octubre el primer servicio oficial de trenes desde Bakú y tras pasar por Tbilisi llegará a Kars, con los presidentes de Azerbaiyán, Iham Aliyev; de Georgia, Giorgi Kvirikashvilig, y Turquía, Recep Tayyip Erdogan, quienes viajarán a bordo en este viaje inaugural.

Para Arslan, la línea Baku-Tbilisi-Kars (BTK) hará historia, pues con su puesta en funcionamiento se completa la conexión ferroviaria entre Beijing y Londres, por lo que el proyecto de la nueva Ruta de la Seda ampliará nuevos trazados para el transporte de mercancías.

El BTK 'ayudará a impulsar la economía de la región y a que los productos lleguen a los mercados de destino', dijo el ministro, al conectar China con Europa a través del Cáucaso mediante este trazado de ferrocarril por la vertiente sur de ambos continentes.

Según explicó, la línea tiene una extensión de 826 kilómetros y comenzará con una capacidad de carga de 6,5 millones de toneladas anuales, que podrán llegar hasta 50 millones cuando la demanda internacional lo requiera.

Con la finalización de este enlace el tiempo de viaje entre Asia y Europa se reducirá a 15 días, de los cerca de dos meses que actualmente son necesarios para el transporte de mercancías.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/145125-ferrocarril-que-unira-azerbaiyan-y-turquia-comenzara-a-funcionar>



Radio Habana Cuba